

RESOLUCION de la Jefatura Regional de la Alta Andalucía del Patrimonio Forestal del Estado por la que se anuncia exámenes para cubrir vacantes de Guarda segundo en la plantilla del personal fijo no funcionario de este Patrimonio.

Debidamente autorizada por la Subdirección de este Organismo y de conformidad con la Comisión Superior de Personal y la Liquidadora de Organismos, esta Jefatura convoca exámenes para cubrir dos vacantes del Grupo V «Personal de Guarderías», Guarda segundo en la plantilla del personal fijo no funcionario del Patrimonio Forestal del Estado que se rige por las Normas de Trabajo publicadas en el «Boletín Oficial del Estado» de 21 de marzo de 1964. Una de cuyas plazas es de libre disposición y la otra ha de reservarse para ser cubierta, de acuerdo con la Ley de 15 de julio de 1962, por el personal procedente de la Agrupación Temporal Militar.

No obstante, en previsión de que esta última vacante no fuera cubierta por el citado personal, el número de aprobados será el de dos, pero bien entendido que la segunda lo será a resultas de que dicha vacante no sea ocupada por el personal de la mencionada Agrupación Temporal Militar, por lo que su calificación será la de «aprobado a resultas de vacante no cubierta», pues caso contrario no cabe derecho alguno a ocupar vacante ni en esta ni en futuras oposiciones.

Las normas para esta convocatoria de examen están a disposición del público en general en las oficinas de la Jefatura (calle Pedro López núm. 7, Córdoba).

El plazo de presentación de instancias solicitando tomar parte en estos exámenes, terminará a los veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo ir acompañadas las instancias del resguardo que acredite haber ingresado en la Habilitación de esta Jefatura la cantidad de ciento cincuenta pesetas, por gastos de derechos de examen.

La fecha y hora de las pruebas se comunicará directamente a todos los solicitantes.

Córdoba, a 26 de noviembre de 1964.—El Ingeniero Jefe, Adolfo Jiménez-Castellanos y Conde.—8.975-E.

MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a Oceanógrafos del Instituto Español de Oceanografía por la que se anuncian la fecha, hora y lugar del comienzo de los ejercicios.

De acuerdo con lo previsto en la Orden de convocatoria de estas oposiciones, se hace público que los ejercicios darán comienzo el día 11 de diciembre, a las once horas, en el salón-biblioteca del Instituto Español de Oceanografía, calle de Alcalá, número 27, cuarto.

Madrid, 27 de noviembre de 1964.—El Presidente, Juan Cuesta Urcelay.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso convocado para proveer una plaza de Jefe de Sección del Cuerpo Técnico-administrativo provincial.

De conformidad con lo dispuesto en la base sexta de las convocatorias del concurso convocado por esta Corporación para proveer una plaza de Jefe de Sección del Cuerpo Técnico-administrativo provincial, el Tribunal calificador que ha de resolver dicho concurso ha quedado constituido en la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor don Carlos García Pérez, Diputado provincial, por delegación del excelentísimo señor Presidente de la Corporación.

Vocales: Don Julián Carrasco Belinchón, por el Instituto de Estudios de Administración Local; ilustrísimo señor don Sinesio Martínez y Fernández-Yáñez, Secretario general de esta Corporación; don Federico Marín Bueno, por la Dirección General de Administración Local, e ilustrísimo señor don Manuel Chacón Seco, por la Abogacía del Estado.

Secretario: Don Juan Manuel Colás Royo, Jefe de la Sección de Personal.

Lo que se hace público para general conocimiento y a los efectos determinados por el artículo octavo del Decreto de 10 de mayo de 1957.

Madrid, 26 de noviembre de 1964.—El Secretario, Sinesio Martínez y Fernández-Yáñez.—7.476-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador de la oposición convocada para proveer dos plazas del Cuerpo Médico de la Beneficencia Provincial (especialidad Neuropsiquiatría).

De conformidad con lo dispuesto por la Dirección General de Sanidad, el Tribunal calificador que ha de resolver la oposición convocada por esta Corporación para la provisión de dos plazas del Cuerpo Médico de la Beneficencia Provincial (especialidad Neuropsiquiatría), ha quedado constituido en la siguiente forma:

Presidente: Doctor don Román Alberca Lorente, como titular, y doctor don Luis Valenciano Gaya, como suplente.

Vocales: Doctor don Juan Antonio Vallejo-Nájera Botas, como titular, y doctor don Manuel Díaz Rubio, como suplente, por la Facultad de Medicina de Madrid; doctor don Emilio Pelaz, como titular, y doctor don Jesús Ercilla Ortega, como suplente, por la Secretaría General del Movimiento; doctor don Juan José López Ibor, como titular, y doctor don Rogelio Lacaci González, como suplente, por la Diputación Provincial de Madrid; doctor don Eduardo Varela de Seijas, como titular, y doctor don Tomás Alberdi Berraondo, como suplente, por el Colegio Oficial de Médicos.

Secretario: El de la Corporación o funcionario de la misma en quien delegue.

Lo que se hace público para general conocimiento. Madrid, 26 de noviembre de 1964.—El Secretario, Sinesio Martínez y Fernández-Yáñez.—7.477-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Badalona por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador de las oposiciones convocadas para proveer varias plazas de Auxiliares administrativos de esta Corporación.

El Tribunal calificador de las oposiciones convocadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 190, de fecha 8 de agosto próximo pasado, y en el «Boletín Oficial del Estado» número 201, de fecha 21 del propio mes, para proveer varias plazas de Auxiliares administrativos, será el siguiente:

Presidente: El Ilustrísimo señor Alcalde o miembro de la Corporación municipal en quien delegue.

Vocales representantes del Profesorado oficial del Estado: Titular, don Rafael Entrena Cuesta, y suplente, don Juan Rivero Lamas.

Vocal representante de la Dirección General de Administración Local: Titular, don Pedro Lluch Capdevila, y suplente, don Augusto María Casas Blanco.

Vocal, Secretario del Ayuntamiento, don Pedro Barcina Tort.

Secretario: El Jefe de Negociado don Sebastián Martí Mampel.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 8.º del Reglamento General de Oposiciones y Concursos de los Funcionarios Públicos, de 10 de mayo de 1957, advirtiéndose que contra la composición de dicho Tribunal puede presentarse recurso de reposición ante la excelentísima Comisión Municipal Permanente dentro del plazo de quince días, a contar de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» o «Boletín Oficial» de la provincia.

Badalona, 25 de noviembre de 1964.—El Alcalde accidental, 7.465-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Villanueva de Arona (Pontevedra) por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador de la oposición convocada para la provisión en propiedad de Auxiliar administrativo de esta Corporación.

El Tribunal designado para juzgar los ejercicios de oposición de los aspirantes para la provisión en propiedad de Auxiliar administrativo de este Ayuntamiento estará compuesto:

Presidente: Don Juan García Oubiña, miembro de esta Corporación, por delegación de esta Alcaldía.

Suplente: Don Benito Grande Mejuto.

Vocales: Don Adriano Pintos Fonseca, Secretario general del Gobierno Civil, en representación de la Dirección General de Administración Local, y don José Carlos Martínez García, suplente.

Don Mariano García Martínez, en representación del profesorado oficial, y suplente, don Esteban Rodríguez Salazar.

Don Francisco Miguez Alonso, Vocal Secretario, como Secretario general del Ayuntamiento, y suplente, don Manuel Sánchez García, Oficial técnico del Ayuntamiento.

Lo que se hace público para general conocimiento. Villanueva de Arona, 24 de noviembre de 1964.—El Alcalde, Juan Hermida Pérez.—7.466-A.